



南中だより

令和7年1月14日発行

No. 18

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」

【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

一年間の仕上げ！残り3ヶ月！



令和7年、新しい年が明けました。今年の干支は巳年です。蛇のように知恵深く粘り強い、また脱皮して新たな姿に生まれ変わることから新しい挑戦ができる年とも言われています。この一年が皆様にとってすばらしい年でありますようにお祈り申し上げます。本年もよろしくお願いいたします。

さて、3学期がスタートしました。登校日が少なく短い学期ですが、自分の進路の決定や進級に向けた大切な学期となります。今まで掲げてきたスローガン「自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう」の活動も仕上げの3ヶ月となりました。本校の教育目標「英知」**進んで学ぶ生徒**、「礼節」**心身を鍛える生徒**、「強健」**思いやりのある言動をとる生徒**を目指すために具現化して取り組んできました。一年を通してどんなことができたのか、課題となることは何か、自分なりに振り返れるようにしましょう。さらには、様々な活動で多くの方々にお世話になりましたので、感謝の気持ちをもてるようにしましょう。



3学期から学校教育支援員としてお世話になります〇〇 〇〇先生です。よろしくお願いいたします。



始業式 校歌斉唱

自己紹介



校内書き初め大会



新春恒例の書き初め大会を全校で実施しました。今年も書道協会の〇〇先生をはじめ数名の先生方をお願いしました。書道協会の先生方には11月の文化展の出展でもお世話になりました。各会場において生徒たちの書いている様子をたくさん褒めてくださり、おかげさまで伸び伸びと書き上げることができました。生徒から「前回の練習よりもよく書けた」という感想が多くありました。

1年生「新たな決意」、2年生「生命の尊重」、3年生「友好の精神」を書きました。気持ちを込めた作品は廊下に展示しましたので、2月の授業公開日等で御覧になっていただければと思います。



1年生「新たな決意」



2年生「生命の尊重」



3年生「友好の精神」